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2019年 12月 11日
星期三看菏泽·要闻

本报讯（牡丹晚报全媒体记

者 艳粉）12月 10日，牡丹晚报全

媒体记者从市民政部门获悉，今年

我市对困难残疾人生活补贴和重

度残疾人护理补贴进行了调整。

根据相关规定，我市调整困难

残疾人生活补贴和重度残疾人护

理补贴标准。具体标准为：享有困

难残疾人生活补贴的一、二级残疾

人，补贴标准由每人每月不低于 85
元提高到每人每月不低于 100元，

其他等级的困难残疾人生活补贴

标准为每人每月不低于 85元。享

有重度残疾人护理补贴的一级残

疾人，补贴标准由每人每月不低于

85 元提高到每人每月不低于 100
元，其他等级的重度残疾人护理补

贴标准为每人每月不低于 85元。

本报讯（牡丹晚报全媒体记

者 艳粉）12月 10日，牡丹晚报全

媒体记者从市民政局获悉，今年我

市共发放孤儿补助 2482.2万元。

今年我市发放孤儿标准为机

构养育孤儿 1400 元/月/人，社会

散居孤儿标准 920元/月/人，保障

孤儿及事实无人抚养儿童 2166
人；发放困境儿童补助 900.6万元，

标准 500元/ 月/人，保障困境儿

童 1501人；发放残疾人保障补贴，

按照每人每月 100元或 85元的标

准，发放两残补贴 14356 万元，为

14万残疾人提供兜底保障。

本报讯（牡丹晚报全媒体记

者 武 霈）“全髋关节价格从

33292 元降至 32000 元”，12 月

10日零点 35分，系统更新后，市

中医院一位全髋关节置换术病

人的收费信息显示，受益于全省

取消医用耗材加成政策，该病人

在全髋关节置换术中的医用耗

材上，节省了 1292 元。这也意

味着，从 12月 10日起，我市取消

公立医疗机构医用耗材加成，就

医患者可直接享受医用耗材“进

货价”。

近日，市医保局下发文件，

规定自 2019年 12月 10日起，我

市全面取消各级各类公立医疗

机构医用耗材加成，所有允许单

独向患者收费的医用耗材，以实

际购进价格实行“零差率”销

售。记者了解到，自 12月 10日 0
时起，市立医院、市中医院公立

医疗机构已开始实施医用耗材

取消加成后的“进货价”，并通过

电子屏、宣传页等形式发布了相

关公告。

12月10日下午，牡丹晚报全

媒体记者在市中医院门诊大厅看

到，取消公立医疗机构医用耗材

加成的通知已经在各个结算窗口

的显示屏上滚动公示。在门诊大

厅右侧墙上的大屏幕上，轮播着

“耗材及医疗服务价格公示”，100
毫升碘伏每瓶1.1元、碘伏纱布每

片3.3元，这是取消后的医用耗材

价格。一次性使用无针连接式留

置针每支 30元、一次性使用输注

导管套件每套 3730元……下调

后的医用耗材价格明码标示，

32000元的全髋关节（进口生物陶

瓷）也在公示表格中。

“在接到医保局的通知后，

我们就立刻组织实施价格调整

工作，不论是住院患者还是门诊

患者，都将执行新价格。今天凌

晨起，医用耗材价格都是新标

准。”市中医院党组成员、财务科

长王瑞霞说。据其介绍，取消耗

材加成后，普遍降价 4%-10%左

右，不管是 200元以下的如输液

器、留置针等小的常用耗材，还

是上万元的支架类耗材，都是按

照进价销售。

取消医用耗材加成，对于推

动公立医疗机构改革、治理高值

医用耗材滥用、降低医用耗材价

格、减轻人民群众就医负担具有

重要的意义。市医保局相关负

责人王传根介绍，随着医改的持

续推进，高值医用耗材价格虚

高、过度使用等问题日益凸显，

医疗机构通过耗材加成取得利

益，容易诱使医生通过大量使用

医用耗材取得收入，导致医疗费

用不合理增长。取消医用耗材

加成，切断公立医疗机构扭曲的

利益链条，有利于推动公立医疗

机构加快建立现代管理制度，由

资源消耗扩张型向内涵质量效

率型发展方式转变。不仅如此，

取消医用耗材加成后，调整的医

疗服务价格按照规定纳入医保

报销范围，改革前患者自付的医

用耗材加成金额大部分转由医

保基金支付，一定程度上减轻了

患者的就医负担。

我市昨起取消公立医疗机构医用耗材加成

患者可直接享受“进货价”
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本报讯（牡 丹 晚 报 全 媒 体 记 者

武 霈）12 月 10 日 ，朗 峰 新 材 料（菏

泽）有限公司主板 IPO 上市启动仪式

举 行 。 此 举 标 志 着 该 公 司 正 式 迈 出

主板 IPO 上市步伐，也标志着我市上

市 工 作 又 迈 出 了 坚 实 的 一 步 。 市 委

书记张新文，副市长曹升灵，市政府

党组成员、高新区党工委书记郭保存

出席仪式。

据了解，菏泽朗峰新材料是我市

新 材 料 企 业 的 优 秀 代 表 ，2017 年 落

户，当年签约、当年建设、当年投产、

当年见效，创造了企业发展的“菏泽

速度”。三年来，菏泽朗峰立足自身

技 术 优 势 ，瞄 准 尖 端 新 材 料 发 展 方

向，以科技创新为动力，以非晶、纳米

晶 合 金 带 材 及 磁 芯 的 研 制 生 产 为 主

攻领域，迅速占领国内外市场，企业

得到了长足发展。

据该企业负责人江向荣介绍，朗峰

新材料主要从事纳米晶的研发与生产，

生产世界上最先进的 14微米厚、能用于

手机无线充电在内的各种厚度、宽度的

纳米晶系列带材，以及纳米晶器件，形成

了用于高端家电、太阳能风能发电、新能

源汽车、手机无线充电、工业电气等五大

系列的 150多个产品。


